

El actor Brian Moreno impulsó 32 causas por la vida, una jornada liderada por la Seccional Caldas con los niños del Hospital Infantil

Una visita muy especial se tomó el Hospital Infantil Rafael Henao Toro de la Cruz Roja Seccional Caldas. El reconocido actor Brian Moreno, les alegró la tarde a los niños y sus familias, como parte de la tradicional campaña de la “Banderita”, un bono de la Lotería de la Cruz Roja Colombiana que cumple 100 años.



Precisamente este año la campaña se llama “32 causas por la vida” y gracias a ello, delegados de la dirección nacional de la Cruz Roja, Talento RCN y Noticias RCN llegaron este 27 de mayo al Hospital Infantil Rafael Henao Toro. Allí les regalaron a los pacientes cartillas para colorear y compartieron con los niños y sus acompañantes un manual de control de emociones.

“Los niños no tienen máscaras, se muestran como son. Ver que se ponen alegres con la visita, con un detalle,

con una palabra de aliento, es algo muy bonito”, expresó Brian Moreno.

Al respecto, Sergio Ocampo López, director de Salud de la Cruz Roja Colombiana Seccional Caldas, explicó: *“Queremos impactar a las comunidades que más necesitan de nosotros. Queremos brindar un espacio de compañía para el manejo de las emociones de la salud mental de nuestros pacientes y de los acudientes o familiares que conviven con ellos durante su estancia hospitalaria”.*

En el recorrido también participó Sergio Iván Rojas Cubillos, coordinador nacional de Movilización de Recursos y Nuevos Negocios de la Cruz Roja Nacional, al igual que delegados de la junta directiva de la Seccional Caldas, damas grises y voluntarios juveniles.

32 causas por la vida

“Dentro de esas 32 causas por la vida estamos en el único Hospital Infantil de la Cruz Roja en el mundo. Queremos invitarlos a que se unan a la banderita y a la misión de la Cruz Roja, que tiene un hospital tan lindo, que los atiende a todos y que es en beneficio de las comunidades más vulnerables”, manifestó Rojas Cubillos.

Al finalizar la jornada, el actor invitado dijo: *“Es una invitación para todos los colombianos velar por nuestros niños, por su bienestar y estas causas que tiene la Cruz Roja de ayudar y estar brindando apoyo no solo emocional, sino también de presencia y económico. Nosotros también podemos siempre sembrar nuestro granito de arena aportando económicamente o dando la cara”*.

En sus 100 años, la Banderita de la Lotería de la Cruz Roja Colombiana sorteará \$6 mil 500 millones y con cada aporte de quienes adquieran el bono, la entidad podrá continuar con las acciones humanitarias que realiza desde hace más de un siglo.

Encuentre aquí más información sobre la campaña de los 100 años de la “Banderita” o escoja una de las 32 causas por la vida en <https://unete.cruzrojacolombiana.org>

#LoHumanitarioesloPrioritario

¡Gracias por su lectura y difusión!

Cualquier inquietud, favor comunicarse correo:

comunicaciones@cruzrojacaldas.org

Cruz Roja Colombiana Seccional Caldas

3164221736